
≪男性・磯原町在住≫

1 1

2 緊急情報配信システムとは、どのようなものかお聞きしたい。 2

≪男性・磯原町在住≫

1 1

≪男性・磯原町在住≫

1 1

2 2

3 3

質　　　　　　　　　　　問 回　　　　　　　　　　　　　答

毛布5,300枚、飲料水10,000本、非常食5,000個を備蓄しています。
備蓄倉庫は、公民館5カ所、小学校4カ所、中学校1カ所、それぞれの敷地内に設
置しています。その倉庫は、備蓄を取り出すと簡易トイレとして使える構造になって
います。（市長）

北茨城市の災害用備蓄の内容についてお聞きしたい。

防災行政無線の内容や、大雨・洪水警報などの気象情報、避難情報などをメール
で配信するサービスです。最近では、不審者情報等が頻繁に配信されています。
いざというときのために、たくさんの方に登録していただきたい。（市長）
登録の仕方は、広報きたいばらきの最終ページに「ＱＲコード」を掲載していますの
で、登録をお願いします。（市民福祉部長）

 関本町「小中一貫校が進んでいるが、そのほかの学校再編のに
ついてお聞きしたい。

平成28年度の開校する関本町小中一貫校の状況を見て、今後の再編について検
討いていきたい。また、児童数増加につながる施策を行っていきます。
現在、小規模校の特性を生かした「学校間連携チャレンジプラン」にも取り組んで
います。（市長）

明徳小学校前の通学路には歩道がない場所がある。「子育てし
やすいまちづくり」のためにも、安心して子供を送り出せるように
してほしい。

先日、社会福祉協議会の事業（立哨）に大勢の高齢者が参加し
ていた。高齢者パワーを活用についてお聞きしたい。

市には、26団体が加入している「道路里親制度」がある。これは、加入団体が、市
道の草刈り等を行い管理いていただく制度で、高齢者の方々にもぜひ加入してい
ただきたいと考えています。
その他の活用方法については、これから研究していきます。（市長）

すぐに担当課職員を向かわせ対応します。（市長）

市民の健康について伺いたい。花園川ウォーキングロードで散
歩している人をよく見かける。市民の健康管理のためにも、あの
ような健康遊歩道をあちこちに整備してほしい。

花園川ウォーキングロードはとでも好評であり、増やしたい考えもあるりますが、
優先順位をつけて、まずは、第一の質問の通学路整備を行います。（市長）

開催日時 開催場所平成２６年１０月２日（木）　午後６時３０分～８時 市民ふれあいセンター



質　　　　　　　　　　　問 回　　　　　　　　　　　　　答

開催日時 開催場所平成２６年１０月２日（木）　午後６時３０分～８時 市民ふれあいセンター

≪男性・中郷町在住≫

1 1

≪鹿の倉団地区長≫

1 1

2 2

≪旧磯原区長≫

1 1被災により閉鎖されている防災コミュニティセンターをが住民コ
ミュニティの場として再建してほしい。

昨年10月台風の高潮で国道６号まで浸水し、震災時ばかりでなく新たな被害を受
けているため、現状では安全性が十分ではありません。この地域は県の河川改修
工事も予定されており、今後の対応を検討中です。（総務課）

現在の防災コミュニティセンターは、震災被害、台風高潮被害と相次ぎ、防災の拠
点としての再建は困難であり、防災の拠点としては、市役所および新消防庁舎を
予定しています。防災コミュニティセンターの建物は、改修し地域コミュニティの場
として提供する予定です。ただ、事業の優先順位がありますので、しばらくお待ち
いただきたい。それまでは、新消防庁舎の会議室をご利用いただきたい。（市長）

鹿の倉団地内の市道のセンターラインや一時停止のラインが消
えているので改修してほしい。また、一時停止標識の設置、団地
入口カーブの側溝蓋掛け、ガードレール設置もお願いしたい。

今年度は緊急性の高かった横断側溝の補修を優先的に行いました。その他のご
要望については、27年度以降に、年次計画で対応していきます。（建設課）

災害発生時、迅速な対応ができる拠点（主要）施設としての防災
センターの建設についてお聞きしたい。
その施設は、次のような機能を持つものがいいと思うがいかが
か。
　①指揮所、給食･給水･入浴、備蓄用倉庫、燃料庫、自家発電、
　　　ヘリポートなどしての機能
　
　
　②市内建設会社との協力締結を行う

③平時は多目的ホールとして活用（給食施設･生鮮販売･有料の
ホールなど）できるものが良いと思うがいかがか。

①については指揮所（本部）は市役所、バックアップは新消防庁舎（会議室）で対
応し、給食等は備蓄品、給水は給水車･防災井戸、入浴はとおりゃんせを想定して
います。また、備蓄は、市役所の防災倉庫2棟、市内10ヶ所に備蓄倉庫を整備済
みです。
燃料庫は新消防庁舎に整備予定ですし、ヘリポートは磯原中央公園、石岡スポー
ツ広場、雨情の里スポーツ広場、サッカー・ラグビー場、新規に市民病院と新消防
庁舎を加え、これらで対応可能と考えます。

②については建設業振興会と災害復旧協力、建設機器レンタル業者と支援協力
をそれぞれ締結しています。

③については、平時に多目的に使える拠点施設の建設については現時点では考
えておりません。（総務課）

来年１月に石岡小学校に入学する児童は、１人と聞いています。
先ほど話しにでた中郷雇用促進住宅を市営住宅にすることを、
ぜひ進めてほしい。石岡小学校がなくならないよう地元議員さん
をはじめ、地域でも協力したい。

中郷雇用促進住宅を市営住宅にすることは、数年来検討している案件であり、今
後も引き続き、国に働きかけていきたいと考えています。
他にも、市内に企業を誘致し働く場所を確保するなど人口増となる施策も行ってい
きます。（市長）



質　　　　　　　　　　　問 回　　　　　　　　　　　　　答

開催日時 開催場所平成２６年１０月２日（木）　午後６時３０分～８時 市民ふれあいセンター

≪上相田区長≫

1 1常会について質問をしたい。高齢化により常会を脱退したり、若
い世帯は常会離れが進んでいる。現状の常会に依存しない将来
の施策についてお聞きしたい。

行政と市民が協働するための市民協働指針を策定中であり、その中で地域コミュ
ニティのあり方についても何かを示していきたい。また、災害時の助け合いや地域
の環境美化、地域の問題など「地域でできることは地域で！」という考え方にもご
理解いただきたい。（まちづくり協働課）
　


